
 

ATA DE REUNIÃO DIA 08 DE JANEIRO DE 2025

 No dia 08 de janeiro de 2025 às 10h20 iniciada a reunião ordinária do CADES 
(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 
Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim. 

 Feita a leitura da ata da reunião do mês de dezembro, a reunião conta com as 
presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 
Poder Publico e convidados.                            

Pauta da reunião passada:

1)- Aprovação da ata reunião de dezembro

2)- Informes gerais

3)- Verificar a possibilidade de Revitalização na AV. Dos Funcionários Público 
entrada do Clube Náutico.

4)- Informações sobre fiscalização das nascentes. 

5)- Fiscalizações nas construções irregulares, próximo a Represa 
Guarapiranga.

Tem a OIDA (Operação Integrada de Defesa das Águas) que cuida das águas e sempre tem 
ações para demolir construções novas.

O encontro dos Conselhos do Meio Ambiente dia quatorze (14) de dezembro as 9 h às 14h, 
na UMAPAZ, foi avisado na reunião passada e encaminhado a todos no grupo de ZAP. 
Quem participou?

O Conselheiro José Vianes participou e trouxe o Banner para ser exposto aqui na 
Subprefeitura.

A 5ª Conferencia Nacional do Meio Ambiente, que será realizada em São Paulo dia 18 de 
janeiro de 2025, das 9h às 18h, quem quiser participar pode se inscrever tem um link que a 
Rute postou no grupo de ZAP, é só clicar no link e fazer a inscrição.

Dia 21 de dezembro das 8h às 11h teve uma Revitalização na Estrada da Riviera 4359, foi 
um mutirão de limpeza, eu postei no grupo de ZAP, algum Conselheiro participou?

Hoje faço a entrega a todos do calendário anual das reuniões, que foi aprovado na reunião 
passada.

Informo que Kelly disse para fazermos o plantio em janeiro, mas infelizmente como era TCA 
(Termo de Compensação Ambiental) não pode esperar o plantio das mudas foram feitas no 
dia 12/12/24, a Conselheira Zulene participou do Plantio.



Bruno PAVS reclama que o PAVS não consta no Banner, pede para falar com a Rute.

Edson fala que na Virada ODS foi muito lindo é muito importante a todos participarem, 
reciclagem e a ação a ser feito com o CADES, materiais recicláveis nas escolas, os 
Conselheiros montar um projeto em relação ao Meio Ambiente, relata que no Parque 
Guarapiranga não tem local disponível, a Secretaria da Educação junto com o CADES 
poderia pensar nesse projeto nas escolas, iria ajudar a natureza.

Bruno pergunta quem será o responsável para fazer isso, aproximar as crianças com o 
CADES.

Edson pede para que a Rute ou alguém da SVMA venham participar das reuniões para 
tentar alavancar o CADES, conta que tem problemas com o Conselho Gestor do Parque 
Guarapiranga.

Aviso que tem um edital de Cadastro de Arborização, foi postado no grupo de ZAP pela 
Rute, lá tem o link para acessar.

Kelly relata que foram plantadas 40 mudas de Ipê, mas infelizmente já furtaram 15 mudas 
para plantar em outro lugar, fala que solicitou a SEME mais 40mudas para plantar no dia 
24/01 ou dia 30/01às 10horas, assim que confirmar a data comunica a todos os 
Conselheiros para participarem do plantio.

Ana Maria relata que falou com o dono do material de construção pediu os retalhos de piso 
para fazer vasos para plantio e tentar inibir o descarte irregular nas calçadas em frente a 
UPA Vera Cruz.

Lembrando a todos que a Secretaria da Educação indicou duas representantes para 
participarem das reuniões, mas veio uma vez e nunca mais apareceram aqui. 

 Justificativa de ausência dos Conselheiros na reunião.
Conselheiro Sidney avisa que está acompanhando a mulher ao médico

Pauta pra próxima reunião dia 12 de fevereiro de 2025.
1) Tentar agendar uma ação de revitalização AV. dos Funcionários Públicos  em 
fevereiro.
2) A OIDA pertence a qual secretaria?
3) Onde denuncia a degradação das nascentes.

Nada mais tendo a tratar encerra a reunião às 11h50 horas.
Assinam a lista de presença da reunião Ordinária:

1) Jose Vianes da Silva (índio)

2) Maria Aparecida da Silva   

3) Ana Maria Rodrigues ( Hanna)

4)Zulene Maria Nascimento

5) Rosilei Aparecida Ramos Hakime

6) Débora Kelly Xavier de Oliveira 



7) Edson Aparecido da Silva 

8) Mariana Pereira de Lima

9) Wilson da Silva Galvão

10) Daniel Belarnimo dos Santos

11) Caio Eduardo Nascimento 

12) Bruno de Oliveira Saito
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